

Statement of the University Hospital Schleswig-Holstein and the Medical Faculties of the Universities of Kiel and Lübeck on the terrorist attack in Israel

The terrible news from Israel is shocking and touches our hearts deeply. The barbaric attack of Hamas terrorists on innocent women, men and children is inhumane and of an indescribable cruelty. The University Hospital Schleswig-Holstein, the Medical Faculty of CAU Kiel and the University of Lübeck condemn the terrorists' criminal attack and stand with dismay and compassion by the side of our Israeli colleagues in the country's medical faculties and hospitals. We stand ready to provide support should it be necessary. But together, we hope for a swift end to this terrible war.

Stellungnahme des Universitätsklinikums Schleswig-Holstein (UKSH), der Medizinischen Fakultät der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel (CAU) und der Universität zu Lübeck zu dem terroristischen Überfall auf Israel

Die schrecklichen Nachrichten aus Israel sind schockierend und bewegen uns tief im Herzen. Der barbarische Überfall der Terroristen der Hamas auf unschuldige Frauen, Männer und Kinder ist menschenverachtend und von einer unbeschreiblichen Grausamkeit. Das Universitätsklinikum Schleswig-Holstein, die Medizinische Fakultät der CAU und die Universität zu Lübeck verurteilen den verbrecherischen Angriff der Terroristen! Wir stehen mit Erschütterung und Mitgefühl an der Seite unserer israelischen Kolleginnen und Kollegen in den medizinischen Fakultäten und Krankenhäusern des Landes. Wir stehen zur Unterstützung bereit, wenn dies notwendig sein sollte. Wir hoffen gemeinsam auf ein schnelles Ende dieses furchtbaren Krieges.



Prof. Dr. med. Dr. h.c. mult.
Jens Scholz
Vorstandsvorsitzender/CEO
UNIVERSITÄTSKLINIKUM
Schleswig-Holstein (UKSH)



Prof. Dr. med. Joachim Thiery
Dekan der Medizinischen Fakultät
CAU zu Kiel
Vorstand Forschung und Lehre
UKSH, Campus Kiel



Prof. Dr. med. Gabriele Gillessen-
Kaesbach
Präsidentin
Universität zu Lübeck